

METHODOLOGIE DE L'ENSEIGNEMENT DU FRANÇAIS

KHASANOVA GOULBIBI ABDOURACHIDOVNA

PROFESSEUR DE FRANÇAIS DE L'ECOLE 178.

Annotation:

L'article est consacré aux enjeux fondamentaux de la politique de promotion de la langue française. Il examine les principales méthodes d'enseignement du français seconde langue étrangère en France, permettant aux enseignants ouzbeks de développer de manière créative leurs bonnes pratiques pour créer leurs propres méthodes pédagogiques innovantes.

Mots Clés:

Systèmes authentiques d'enseignement du français, méthodes d'enseignement du français, modernisation des méthodes pédagogiques.

Toutes les méthodes d'enseignement des langues en Ouzbékistan sont divisées en méthodes traditionnelles et non traditionnelles. On peut dire que l'apprentissage d'une langue est traditionnel - c'est «comme enseigné à l'école». Sons, lettres, grammaire, assemblage de phrases à partir d'échantillons de mots individuels, lecture, traduction. Lorsqu'on se réfère à une école d'enseignement général pour lecteurs intelligents, un sentiment désagréable se produira en raison du problème déjà indiqué ci-dessus. «Tout le monde a enseigné, et personne n'a vraiment appris», dites-vous, «Pourquoi avons-nous besoin d'une telle tradition? Premièrement, ils ont appris, et beaucoup.

En effet, avant la perestroïka (si papa, par exemple, ne travaillait pas comme attaché), le système éducatif russe ne connaissait pas d'alternative. L'écrasante majorité des écoles spéciales d'aujourd'hui fonctionnent selon des programmes qui sont strictement conformes à la présentation traditionnelle du matériel. Deuxièmement, les manuels se sont améliorés depuis l'ère soviétique. Les auteurs ont cessé d'être politiquement censurés (communication avec des pays étrangers, après tout) et ont reçu la liberté de créativité.

Si vous voulez parler couramment la langue, il est préférable de commencer par enseigner la langue en utilisant la méthode classique. Le meilleur endroit pour étudier une langue étrangère selon la méthode traditionnelle est une école spécialisée (ou une université linguistique). Si vous avez déjà quitté l'âge scolaire, mais que les traditions vous sont chères, vous pouvez vous inscrire à des cours à l'Université linguistique, aux cours supérieurs de langues étrangères du ministère du Commerce de la République d'Ouzbékistan ou, par exemple, à l'École internationale ouzbèke des traducteurs.

Centre culturel français Ici, bien sûr, seul le français est enseigné. Et, comme il est d'usage dans les structures du statut de l'Etat, selon la méthode traditionnelle. Et le statut du Centre français est très sérieux. Il est subordonné au ministère français des Affaires étrangères et travaille en étroite collaboration avec l'ambassade de France en Russie. Les professeurs de langues (russe et français) sont sélectionnés par l'attaché linguistique de l'ambassade de France. Les cours du Centre Culturel Français utilisent les manuels «Le nouveau sans frontières. Méthode de Français »(il y a trois manuels au total, chacun est accompagné d'un cahier d'exercices). Un volume correspond à deux niveaux de cours de langue.

SOURCES:

1. <http://www.fle.fr/>
2. <http://www.franparler.org/cgi/index.pl>
3. <http://www.lefrancais.com/>
4. <http://www.lepointdufle.net/>
5. Franc-Parler – <http://www.franparler.org/cgi/index.pl> fle.fr.
6. Le nouveau sans frontières. Méthode de Français